

el boletín

INFORMATIVO DE RASCASA



Nº 112

● MARZO 2022





>> El día 25 de este mes acompañamos a nuestros vecinos y vecinas cuando **el Cristo Moreno de Los Mateos y la Virgen del Calvario** realizaron un **Vía Crucis** por los barrios, encontrándose en el Pinacho de Santa Lucía donde las personas que los acompañaban le cantaron la Salve.

>> El día 11, además, estuvimos presentes en la **concentración realizada frente a la puerta principal del centro médico del barrio de Los Mateos** defendiendo la necesidad de la atención primaria así como una mayor dotación de recursos humanos y materiales.





>> **RASCAS UP 7** | El día 30 Rascasa participó en la 6ª Edición de las Jornadas Itinere desarrolladas en el Auditorio El Batel con los participantes del Taller ACCIÓNATE.

Durante éstas, los jóvenes pudieron trabajar sus habilidades laborales así como realizar los cursos de Operador de Carretilla Elevadora Norma UNE 58451 o Normativa Covid en la hostelería.

Este programa está financiado por el Fondo Social Europeo y el Instituto Murciano de Acción Social (IMAS) en el marco del Programa Operativo de Empleo Juvenil 2014-2020.

>>> El alumnado del curso de **Actividades Auxiliares de Comercio y Almacén**, perteneciente al programa de mejora de la empleabilidad **PRISMA 9**, se encuentra desarrollando su periodo de prácticas no laborales en empresa.

Este programa se encuentra financiado por el Fondo Social Europeo en un 80% y en un 20% por el Instituto Murciano de Acción Social en el marco del Programa Operativo Regional Fondo Social Europeo.



área de
INSERCIÓN



>> Los participantes de las **actividades socioeducativas** han estado trabajando en los talleres el **Día Internacional de la Mujer**.

Tras conocer los avances culinarios creados por mujeres en la historia, realizaron una receta para conmemorar este día.

#RascasaLibreDeViolenciaDeGénero,

Esta actividad está financiada por la Consejería de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familia y Política Social.

>> El grupo de jóvenes ha realizado la **ruta Sendero del Agua ubicado entre Galifa y Perín**, conociendo la flora de la zona, lo que suponía el antiguo mecanismo de recogida de agua y la forma de vida de muchas personas hace unos años.

Esta actividad está financiada por la Conserjería de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familia y Política Social.



>> Con este pedazo de grupo que asiste a las **actividades socioeducativas de Rascasa**, nos fuimos al teatro a ver Chatungla. ¡Qué bien lo pasamos!

Esta actividad se encuentra financiada por la Consejería de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familias y Política Social.



área de
DINAMIZACIÓN

Área de FORMACIÓN



>> ¡El temporal no puede con el curso de "Acompañamiento en la formación de acceso a Certificados de profesionalidad"!

La lluvia no ha impedido que el alumnado continúe preparándose para los exámenes que tenían programados para este mes.

Este Proyecto de Formación se encuentra financiado por el Servicio de Empleo y Formación de la Región de Murcia.

PROYECTOS FINANCIADOS POR



rascasa@asociacionrascasa.es
www.asociacionrascasa.es

